

第34回機青連ソフトボール大会

10月23日 於 宇治川公園グラウンド 有限会社田中製作所 田中隼人

今期のソフトボール大会は5社6チームにご参加いただき、快晴にも恵まれた中で開催することができました。今回は午前中に2リーグ各3チームのリーグ戦を各社2試合ずつ行い、各リーグの上位2チームで午後の決勝トーナメントに進出するという方式で戦いが行われました。

午後からの決勝戦は両チームとも予選2位のチームによる戦いとなり、HILLTOP株式会社Aチーム様が、株式会社辻製作所様を下し見事な優勝で波乱の展開に幕を閉じました。予選の惜敗を午後の短いハーフタイムの間に改善、修正するチームワークが、誰もが予想しなかった展開へ繋がり感動させていただきました。

また、アトラクションは「フォトアルバム作成」「キセイレンオリンピック」を行いました。フォトアルバムは社員様で撮っていただいた写真を実行委員会で預かり、後日各チーム様にお届けし、楽しかった思い出を身近に触れていただきたいという思いで実施しました。

キセイレンオリンピックは、輪投げ、サンダル飛ばし、グラウンドゴルフをオリジナルルールで競っていただきました。小さいお子様のご参加が多く繰り返しチャレンジしている姿や、参加賞のお菓子を渡した際の「ありがとう」の言葉に我々実行委員も見ていて楽しく癒されることができました。

今回も準備期間中は緊急事態宣言、蔓延防止対策との情勢の変化が読めず、変則的な出来事に開催 準備がスムーズに行えず苦しい時期もありましたが、社員様からの「ソフトボール大会のお誘いをお待ちし ておりました!」「この行事を1年間楽しみに待っている」といったお言葉が励みになりました。今期の反省 点をしっかり改善してまた来年も皆様に楽しんでいただけるソフトボール大会にするため、振り返りを入念に 行って次回に備えていきたいと思います。

最後になりますが、ソフトボール大会にご参加いただいた皆様のご協力により今大会も楽しく終える事が 出来ましたことを厚く御礼申し上げます。

第34回大会結果 優勝 HILLTOP 株式会社 A チーム様 準優勝 株式会社辻製作所様 3位 株式会社神村製作所様

敢闘賞 生田産機工業株式会社様



